

## UWG Hilchenbach besucht die Alten- und Pflegeheime in Hilchenbach

Unter Einhaltung der strengen Corona-Vorschriften wurden von der UWG für Hilchenbach und ihre Dörfer Präsente übergeben.

Die UWG Hilchenbach denkt gerade in den schwierigen Zeiten der Corona-Krise an die Institutionen, welche besonders von dieser Krise betroffen sind. So sind gerade die Bürger der älteren Generation, die sich in den Alten- und Pflegeheimen befinden, von den Besuchsbeschränkungen und Auflagen der Corona-Maßnahmen hart getroffen. Das Alloheim in Hilchenbach und das Haus Abendfrieden in Helberhausen konnten sich über einen Gruß der UWG Hilchenbach freuen. Mit einem Korb voll deutschen Bio-Äpfeln und einem großen Strauß Rosen wurde dem Pflegepersonal und der Leitung der Institutionen ein herzlicher Dank ausgesprochen. Lobenswert hat man zudem zu Kenntnis genommen, dass in beiden Betreuungs-Einrichtungen keine positiven Befunde vorliegen und die getroffenen Sicherheitsvorkehrungen sich positiv ausgewirkt haben.

Die UWG unterstützt ausdrücklich die gute Arbeit in beiden Häusern und setzt somit auch ein klares Zeichen: Für die Familienfreundlichkeit und Erhalt der ortsnahen und sozialen Infrastruktur, damit auch generationenübergreifend in Hilchenbach und seinen Dörfern zusammengelebt werden kann.



Auf dem Bild v.l.: Stefan Jaeger und Ulrich Bensberg von der UWG

Mit freundlichem Gruß